



# 東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより

10月号 平成28年10月5日

## 第68回体育大会へのご声援、ご協力をありがとうございました！

9月19日(月)、『最高の仲間と心一つに 勝利の花を咲かせよう』をスローガンに、第68回東陽中学校体育大会を開催することができました。

今年も、夏休みから各学年で準備と練習に取り組んできました。直前には、台風や秋雨前線の影響で天候不順に見舞われ一日延期となりましたが、当日は幸いにも秋晴れの下、充実した体育大会になりました。たくさんの保護者の方々にご参加頂き、地域の皆様からも温かいご声援やご協力を頂きました。誠にありがとうございました。



### 迫力の紀州弁慶よさこいおどり

今年も、学年別に披露しました。この種目を完成させるために、どの学年も夏休みから一生懸命に練習に取り組みました。



細かい振り付けや体形移動など難しい所を工夫して見事に揃った演舞、鳴子の拍子やかけ声がマッチして勇壮なものになりました。



また、3年生は「中学生生活最後の体育大会」との想いで、最後の種目を立派に演じ切りました。

### 学級対抗 団体種目

#### 全員リレー・行進・ぐるぐるバンブー

体育大会では、個人種目、団体種目とも、順位が得点化され、学年ごとに優勝を目指します。そのため、団体種目では、学級で作戦を練り練習してきました。

行進は「採点が難しい」と審査員が唸る程で、各学級の足並みも揃い堂々としたものでした。今年も吹奏楽部の素晴らしい演奏のもと行進ができました。

全員リレーでは、全員が真剣に走っている姿に感動しました。前の走者と離れても、最後まで全力で走る姿に、大きな声援が送られました。1年生の全員リレーと全校レク種目には多くの保護者の方々に参加してくれ、競技をさらに盛り上げてくれました。本当にありがとうございました。

ぐるぐるバンブーでは、手が離れる場面もあり、グラウンド中に明るい笑い声が響き渡りました。



競技中、和歌山放送ラジオが生放送の実況に訪れ、生徒会3年生の宮崎大輔君と育友会長の確井聖二さんがインタビューに答えてくれました。

### 陸上競技種目

#### クラス代表リレー・個人種目



午前中の最初の種目で、全員が陸上競技種目に取り組みました。一人一種目、トラックとフィールドに別れ全力でそれぞれの種目に挑みました。

大会新記録 おめでとうございます!!

3年女子800m 2分32秒7 山本千聖さん

2年女子200m 30秒3 尾谷夏泉さん

クラス代表者による女子400mリレーと男子800mリレー、クラブ対抗リレーも白熱した闘いとなり大声援に包まれました!



### 第30回弁慶まつり

#### 「紀州弁慶よさこいおどり」に出演!

10月1日(土)、第30回弁慶まつり「紀州弁慶よさこいおどり」に、今年も、地元東陽中として全学年が参加しました。

地域行事の成功に向けて、中学生として貢献するという目標をもち、扇ヶ浜会場では各学年のリーダーが、アオイ会場では各学年ごとに、全員がそれぞれのよさこい踊りを披露しました。保護者の皆様、地域の皆様、熱いご声援ありがとうございました。

### 合唱部 全国大会出場!

合唱部は、県代表として兵庫県西宮市で行われた「関西合唱コンクール」に出場し、念願の金賞を獲得しました。10月30日(日)香川県高松市で行われる全国大会に出場します。応援よろしくお願いたします。

### 合唱部・吹奏楽部 合同コンサート

11月23日(祝・水) 紀南文化会館大ホール

13:30開場、14:00開演、入場無料